

## LA TESTE-DE-BUCH

# Un hommage à Elisabeth Sentuc, qui aurait eu 100 ans

En ce vendredi 8 décembre 2023, Elisabeth Sentuc aurait eu 100 ans. La communauté juive du bassin d'Arcachon a tenu à lui rendre hommage, dans le square qui porte son nom.

Elle est née en 1923 en Transylvanie roumaine. En 1944, elle a été déportée à Auschwitz avant d'être transférée dans un camp de travail où elle a rencontré son futur époux, Charles Sentuc, originaire de La Teste, qui travaillait avant la guerre dans l'entreprise Gaume. Elle était l'unique survivante de la Shoah, rescapée d'Auschwitz, connue de la communauté juive d'Arcachon.

Ce n'est qu'en 1995, après s'être tue pendant cinquante ans et à la demande d'un groupe de déportés qu'elle a ra-

conté son histoire « avec pudeur et sincérité », comme l'a évoqué le rabbin d'Arcachon Éric-Meyer Aziza.

C'est en présence du maire, Patrick Davet, et d'une quarantaine de personnes que le rabbin a souligné l'importance de ce square « lieu de pédagogie essentiel pour le travail de mémoire » afin de « se souvenir et ne pas oublier [...] alors que les derniers disparaissent ». Il a d'ailleurs remercié la Ville de La Teste de son existence. Enfin, une des filles d'Elisabeth Sentuc a parlé de « la belle personne » qui « a lutté contre tous les prosélytismes et pour la tolérance » qu'était sa mère avant que le maire ne termine par un hommage appuyé.

**Guillaume Prêtet**



**Un hommage digne à Elisabeth Sentuc qui a réuni de nombreuses personnes de toutes confessions.** G.P.